
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ 
ДНЕВНИК

Турнир выходного дня
25 мая на детской площадке 

у дома 12 по улице Гоголя состоял-
ся очередной турнир выходного дня. 
На этот раз это были соревнования 
по настольному теннису среди под-
ростков. Первое место среди дево-
чек заняла Юлия Яковлева. Второе 
и третье получили Наталья Сипо-
ченко и Анастасия Соболева. Сре-
ди мальчиков первым стал Вячеслав 
Давыдов. Второе место занял Антон 
Яковлев, третье — Роман Трибуть.

Замена песка
На детские площадки Стрельны 

за счет средств местного бюдже-
та в песочницы завезли новый чи-
стый песок. А старый был вывезен. 
Работы проведены на 26 площад-
ках. Следующая замена песка на-
мечена на август.

Благоустройство 
детской площадки

27 мая заключен муниципаль-
ный контракт на выполнение работ 
по обустройству детской игровой 
площадки у дома 8 по улице Попова.

Жить здорово!
28 мая в галерее Львовского 

дворца в рамках антинаркотическо-
го месячника в Санкт-Петербурге 
прошла акция «Рисуем вместе. 
Жить здорово!».

Субботняя эстафета
31 мая на спортивной площадке 

у дома 12 по улице Гоголя в рамках 
турниров выходного дня прошли со-
ревнования по дартсу и эстафеты. 
В них приняли участие юные жители 
Стрельны. Победителями эстафеты 
стали Аня Пермикина (1 место), На-
таша Сипоченко (2 место), Лера Ста-
ростина (3 место), Дима Николаев 
(1 место), Слава Давыдов (2 место), 
Гриша Сараев (3 место).

Новое оборудование
Муниципалитет заключил дого-

вор с ЗАО «КСИЛ» на изготовление 
и установку игрового оборудова-
ния и малых архитектурных форм 
на детской площадке на Санкт-
Петербургском шоссе, д. 94-96-98. 
Работы по обустройству детской 
площадки на Санкт-Петербургском 
шоссе уже начались.

Местный бюджет
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Стрельнинский берег

С ПрАЗДНИКАМИ! 
8 ИюНя — ДЕНЬ СоЦИАЛЬНого рАБоТНИКА

12 ИюНя — ДЕНЬ роССИИ
15 ИюНя — ДЕНЬ МЕДИЦИНСКого рАБоТНИКА

Уважаемые социальные, медицинские работники и просто жители Стрельны! 
Пусть работа приносит радость и удовлетворение! Успехов всем вам 

во всех добрых начинаниях, счастья и благополучия!

День 55 Металлообрабатывающего завода

31 мая в танцевальном зале ДК имени А. Вермишева прошел торжественный 
вечер «Стрельна сегодня, завтра, вчера», посвященный 72 годовщине со дня 
образования 55 Металлообрабатывающего завода. Главным событием вечера 
стала презентация фильма Игоря Станиславовича Роллера о заводе, который 
был снят в 1966 году.

Продолжение на стр. 4

8 июня на территории яхт-
клуба на Пристанской улице 
прошел спортивный праздник 
«Стрельнинский берег», кото-
рый организовал муниципали-
тет Стрельны.

Это мероприятие уже стало традицион-
ным. Дети и взрослые с большим интере-
сом наблюдали, как соревнуются команды 
юных моряков. Стрельну представляла ко-
манда клуба «ГАЛС». Молодые люди и де-
вушки (их оказалось немало) принимали 
участие в соревнованиях по швартовке, 
гонках на швертботах и катамаранах, 
подаче спасательного круга и отвечали 
на вопросы викторины, которая проводи-
лась в рамках акции «Трезвый Петербург».

Свое мастерство юные моряки и моряч-
ки демонстрировали несколько часов — 
испытаний пришлось преодолеть много, 
и все они были довольно сложными. В ито-
ге первое место заняла команда «Адми-
ралтеец», второе — ДДЮТ «Выборгский», 
а третье досталось стрельнинцам из клуба 
«ГАЛС». Все они получили призы от наше-
го муниципалитета.
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На сайте Контрольно-счетной палаты Санкт-
Петербурга опубликованы результаты выбо-
рочной проверки формирования и исполнения 
бюджета Муниципального образования поселок 
Стрельна за 2011 и 2012 годы. Рассказать об этом 
для читателей «Вестей Стрельны» мы попроси-
ли главу местной администрации Сергея Генна-
диевича Широкова.

— Сергей геннадиевич, 
как Вы оцениваете итоги про
верки?

В прошлом году Контрольно-
счетная палата проверила дея-
тельность 13-ти муниципалитетов 
нашего города по формированию 
и исполнению бюджетов 2011 
и 2012 годов. Ошибки и недостат-
ки обнаружены у всех, в том чис-
ле и у нас. Однако хочу заметить, 
что после проверки ревизорами 
было отмечено, что в действиях 
местной администрации нашего 
поселка они в первую очередь 
увидели стремление выполнить 
наибольший объем работ. К со-
жалению, в этом стремлении мы 
выходили за рамки своих полно-
мочий.

— И в чем это выражалось?
В первую очередь в том, 

что за счет местного бюджета 
были оплачены работы, кото-
рые должны были выполняться 
за счет средств бюджета Санкт-
Петербурга. Так, в 2011 году, ис-
ходя из замечаний по органи-
зации Всероссийской переписи 
населения, мы оплатили работы 
по изготовлению и установке ука-
зателей улиц и номеров домов 
в частном секторе. А в 2012 году 
активно выполняли заявки жи-
телей по сносу деревьев-угроз 
на территориях, которые не были 
отнесены к территориям внутрик-
вартального озеленения, вдоль 
дорог, вблизи учебных заведе-
ний Стрельны. Также в 2012 году 
были обработаны от комаров 
водоемы. А это должны были 
делать подведомственные Ко-
митету по благоустройству го-
сударственные учреждения. 
Превысили мы свои полномочия 
и в том, что в 2012 году провели 
ряд мероприятий по пожарной 
безопасности в жилых и обще-
ственных зданиях. А также напра-
вили на экскурсии по военно-па-
триотической тематике жителей 
Стрельны, которые являлись со-
трудниками Городской поликли-
ники № 64, учащимися и препо-
давателями Профессионального 
торгово-экономического лицея 
№ 148, пациентами стрельнин-
ского социально-реабилитаци-
онного отделения Комплексного 
центра социального обслужива-
ния населения.

Общая сумма потраченных та-
ким образом средств составила 
422 тыс. руб.

— Какието негативные по
следствия это принесло?

Нет, это были средства наше-
го бюджета, они были потрачены 
в интересах жителей, и тем более 
претензий к качеству выполнен-
ных работ и оказанных услуг у ре-
визоров не возникло. Но в даль-
нейшей своей деятельности 
местная администрация будет 
избегать подобных нарушений.

— расскажите, пожалуй
ста, о результатах проверки 
по строительству спортивной 
площадки на Театральной ал
лее, 15.

Эта площадка находится в зоне 
ЗНОП, т. е. в зоне зеленых на-
саждений общего пользова-
ния. В соответствии с законами 
Санкт-Петербурга работы на этой 
территории должны выполняться 
только за счет средств города. 
Муниципалитет в 2011 году полу-
чил на строительство этого объ-
екта субсидию (т. е. безвозмезд-
ную помощь из бюджета города) 
в размере 4 695,9 тыс. рублей. 
Местная администрация полага-
ла, что в такой ситуации имеет 
право на обустройство этой пло-
щадки, тем более что на это были 
получены все необходимые со-
гласования во всех инстанциях. 
Кроме того, в 2011 году в Стрель-
не не было ни одной футбольной 
спортивной площадки с искус-
ственным покрытием. Тем не ме-
нее ревизоры Контрольно-счет-
ной палаты посчитали действия 
местной администрации в этой 
ситуации неправомерными, 
а Комитет финансов потребовал 
вернуть полученную сумму суб-
сидии обратно в бюджет Санкт-
Петербурга. В соответствии 
с нормами Бюджетного кодекса 
эти деньги нами были возвра-
щены. Бюджетных потерь здесь 
нет, так как по сути мы оплатили 
спортивную площадку, которую 
построили в 2011 году за счет 
безвозмездных средств Санкт-
Петербурга.

— Были ли выявлены факты 
хищений бюджетных средств?

Таких фактов выявлено 
не было. Вместе с тем по ре-

зультатам проверки 4-м коммер-
ческим организациям, выпол-
нявшим муниципальные заказы 
в 2011-2012 годах (ООО «Фио-
лент», ООО «КАПЖ-Строй», ЗАО 
«Фирма «Альфа», ООО «Норд») 
местная администрация напра-
вила уведомления о необходимо-
сти возместить ущерб местному 
бюджету по выявленным фактам 
нарушений при производстве ра-
бот и оказании услуг ненадлежа-
щего качества по осуществлению 
технического надзора. В случае, 
если указанные организации до-
бровольно ущерб не возместят, 
местная администрация будет 
обращаться в суд о принудитель-
ном взыскании. В настоящее вре-
мя ведется необходимая в таких 
случаях претензионная работа. 
Предварительная сумма взыска-
ний составляет 580,8 тыс. руб.

— Были ли замечания 
в адрес Муниципального Сове
та, ведь именно на депутатов 
возложена функция контроля 
за исполнением бюджета?

Контрольно-счетная палата про-
веряла формирование и исполне-
ние бюджета, а эти функции при-
надлежат исключительно местной 
администрации. Что же касается 
контроля, то решением Муници-
пального Совета № 17 от 10 апреля 
2012 года полномочия по осущест-
влению внешнего муниципально-
го финансового контроля как раз 
и переданы Контрольно-счетной 
палате. Компетентность и профес-
сионализм ее сотрудников не вы-
зывает сомнений.

— А где можно ознакомиться 
с Актом проверки Контрольно
счетной палаты?

Официальная информация 
размещена на сайте Контрольно-
счетной палаты Санкт-Петербурга 
www.ksp.org.ru в разделе «Кон-
трольно-ревизионная деятель-
ность» и на сайте муниципали-
тета Стрельны www.mo-strelna.ru 
в разделе «Документы».

Беседу вела 
Наталья Тихонова

МЕСТНЫЙ БюДЖЕТМУНИЦИПАЛЬНЫЙ 
ДНЕВНИК

ремонт дорог
Начались работы по ремонту ас-

фальтобетонного покрытия дорог 
«картами» по следующим адресам: 
ул. Грибоедова, Гоголя, Добролюбо-
ва, Кропоткинская, Львовская. 

Стритбол для юных
1 июня в рамках «Турнира выход-

ного дня» на спортивной площадке 
у дома 12 по улице Гоголя прошли 
соревнования по стритболу. Первое 
место завоевали: Ангелина Филато-
ва, Валя Бурдыгина, Игорь Попов. 
Второе место: Слава Давыдов, Да-
ниил и Никита Кусюмовы.

Нет наркотикам
3 июня на площадке возле школы 

№ 421 в рамках антинаркотическо-
го месячника в Санкт-Петербурге 
прошла муниципальная акция «Мы 
за здоровый образ жизни!». В акции 
приняли участие около 100 человек.

Знакомство с Кронштадтом
27 мая жители поселка Стрельна, 

в том числе ветераны ВОВ и опекае-
мые дети, посетили город Кронштадт.

Ко Дню защиты детей
3 июня на территории Особой эко-

номической зоны состоялся концерт, 
посвященный Дню защиты детей. Его 
организовала компания «Ракурс-ин-
жиниринг» совместно с муниципа-
литетом Стрельны. Выступал моло-
дежный русский народный оркестр 
«Серебряные струны».

Публичные слушания
2 июня в галерее Львовского двор-

ца прошли публичные слушания 
по внесению изменений в устав 
Муниципального образования пос. 
Стрельна.

Сергей геннадиевич Широков,
глава местной администрации 

Проверка деятельности 
Муниципалитета Стрельны
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БЕЗоПАСНоСТЬКо ДНю МЕДИЦИНСКого рАБоТНИКА

ВоПроСЫ чИТАТЕЛЕЙ

Правила поведения на воде
Наступило лето, и у водоемов полно людей. 
Некоторые даже открыли купальный сезон. 
Чтобы летние развлечения приносили только 
радость, необходимо соблюдать несложные 
правила.

ПрАВИЛА БЕЗоПАСНоСТИ
1. Купаться можно только в разрешенных, хорошо известных 

местах.
2. Нельзя заходить в воду в нетрезвом состоянии.
3. Не подплывайте к судам (моторным и парусным), лодкам 

и другим плавсредствам.
4. Не оставляйте детей у воды и на воде без присмотра.
5. Не ныряйте в незнакомых местах.
6. Не заплывайте далеко от берега и за знаки ограждения 

акватории пляжа.
7. Не купайтесь в котлованах.
8. Не купайтесь ночью.
9. Не используйте для плавания доски, надувные матрасы, 

автомобильные камеры.
10. Не бросайте в воду банки, стекло и другие предметы, опас-

ные для купающихся.
11. Не прыгайте в воду с лодок, катеров, причалов, а также 

сооружений, не предназначенных для этих целей.
12. Не устраивайте в воде игр, связанных с нырянием и за-

хватом рук, головы, ног купающегося.
13. Не играйте с мячом и в другие спортивные игры в местах, 

не предназначенных для этих целей.
14. Спасательный круг — не игрушка. Он в любую минуту мо-

жет понадобиться для спасения жизни человека.
15. Не зовите на помощь, если вам ничего не угрожает. Такие 

«шутки» мешают спасателям работать.
16. Детям, не достигшим 16 лет, рекомендуется кататься 

на лодках только вместе со взрослыми.
17. Прежде чем сесть в лодку, убедитесь в ее исправности. 

Проверьте, в порядке ли уключины и весла, на месте ли черпак 
для отлива воды, причальный канат и спасательные принад-
лежности: спасательный круг, нагрудник или жилет для каждого 
пассажира, которые понадобятся вам для оказания помощи.

Отдел профилактики пожаров и предупреждения 
чрезвычайных ситуаций СПб ГКУ «ПСО Петродворцового 

района», Инспекторское отделение № 3 ФКУ «Центр ГИМС МЧС 
России по г. Санкт-Петербургу»

Врачи Стрельны
Накануне Дня медицинского работника «Вести 
Стрельны» расскажут о двух лечебных учреж-
дениях Стрельны, которыми руководят замеча-
тельные люди – Михаил Георгиевич Дудин и Олег 
Михайлович Пашковский.

Восстановительный Центр 
детской ортопедии и травмато-
логии «Огонек», которым руко-
водит Михаил Георгиевич Дудин, 

известен на весь мир. А нахо-
дится это уникальное учрежде-
ние в нашей Стрельне.

Здесь самое современное 
оборудование и самые опыт-
ные медики, которые в прямом 
смысле слова ставят на ноги са-
мых сложных пациентов со всей 
России. И это заслуга руково-
дителя «Огонька», доктора ме-
дицинских наук, профессора, 
заслуженного врача России, 
лауреата премии им. А. Н. Косы-
гина (за новые технологии и ин-
новации в детской ортопедии), 
лауреата Европейской премии 
GICD (за новые разработки в ди-
агностике и лечении сколиоза 
у детей и подростков) Михаила 
Георгиевича Дудина.

На базе «Огонька» регулярно 
проходят медицинские конфе-
ренции мирового масштаба. Так, 
в 2013 году в Стрельне впервые 
в России открылся Международ-

ный симпозиум «Прага-Люблин-
Сидней». На него съехались 
специалисты из разных стран. 
Восстановительный Центр дет-
ской ортопедии и травмато-
логии обладает уникальными 
диагностическими и лечебны-
ми методиками, и ими по пра-
ву интересуются специали-
сты со всего мира. По итогам 
этого симпозиума следующие 
его заседания и встречи будут 
именоваться «Прага–Люблин–
Сидней–Санкт-Петербург», 
что по сути стало оценкой уров-
ня работы ВЦДОиТ «Огонек».

20 мая этого года центр по-
сетил самый известный верте-
бролог мира — профессор Жан 
Дебусэ. После встречи он за-
явил — в мире я не видел госпи-
таля с подобным персоналом, 
оснащением и лечебными диа-
гностическими технологиями.
А главное, что уникальные ле-
чебные методики доступны пе-
тербургским и стрельнинским 
детям. 

Военный госпиталь на Теа-
тральной аллее хорошо знаком 
всем стрельнинцам. На сегод-
няшний день это крупнейшее 

в Петродворцовом районе ве-
домственное лечебно-диагно-
стическое учреждение. Здесь 
получают медицинскую по-
мощь военнослужащие, вете-
раны Вооруженных Сил, другие 
граждане, которым это право 
предоставлено по закону, в том 
числе проживающие в Стрельне 
ветераны Великой Отечествен-
ной войны. С июля 2012 года 
госпиталем руководит Олег Ми-
хайлович Пашковский, кандидат 
медицинских наук, хирург, участ-
ник боевых действий в Чечне.

В последние годы лечебное 
учреждение подверглось ре-
организации. До 2013 года го-
спиталь находился в ведении 
Спецстроя России, а затем пе-
решел в подчинение Минобо-
роны России. Несмотря на все 
перемены, которые произош-
ли за это время, руководству 
госпиталя удалось сохранить 
ядро высококвалифициро-
ванного коллектива. Сейчас 
на Театральной аллее работа-
ют более двадцати врачей раз-
личных специальностей. Пять 
из них имеют ученые степени. 
Также 95 % врачей и медицин-
ских сестер имеют большой 
опыт работы по специально-
сти — больше пяти лет.

В госпитале установлено но-
вейшее медицинское оборудо-
вание. Благодаря современно-
му техническому оснащению 
и опытным специалистам, ко-
торые здесь работают, воен-
ный госпиталь известен далеко 
за пределами Стрельны. Сюда 
приезжают за помощью пациен-
ты со всего города.

На вопросы читателей нашей газеты, которые касаются спортивной жизни Стрельны, мы попросили ответить Катерину Са-
жину, депутата Муниципального Совета и председателя комиссии по культуре и спорту.

о НоВоМ КАТКЕ
— В 2011 году было объяв

лено о начале строительства 
государственного крытого ле
дового катка на пересечении 
СанктПетербургского шоссе 
и Заводской дороги, рядом 
с ФоКом «газпром». Тогда 
было сказано, что строитель
ство должно завершиться 
в 2014 году. Но работы даже 
не начались. Вместе с тем этой 
весной на Львовской улице от
крылся частный каток, на ко
тором сейчас организованы 
массовые катания. Нельзя ли 
предусмотреть какиелибо со
циальные льготы для жителей 
на этом катке?

— Насколько известно муници-
палитету, планы Правительства 
Санкт-Петербурга о том, что ка-
ток будут строить, не изменились. 
Но сроки проектирования и начала 
строительства действительно со-
рваны. Но все мы очень надеемся, 

что каток все-таки в ближайшее 
время будет построен.

Что касается частного ледо-
вого комплекса «АСК», который 
открылся на Львовской улице, 
8А, то замечательно, что он по-
явился в Стрельне. И если че-
рез некоторое время у нас будет 
работать уже два катка, жители 
от этого только выиграют. Конку-
ренция пойдет всем на пользу. 
Сейчас муниципалитет направил 
руководству ледового комплекса 
на Львовской улице предложе-
ние оплачивать за счет местного 
бюджета катание детей из много-
детных, малоимущих семей, опе-
каемых детей в часы массового 
катания. И мы надеемся, что ру-
ководство ледового комплекса со-
гласится на такое сотрудничество.

ФУТБоЛЬНАя СТрЕЛЬНА
— расскажите, пожалуйста, 

о футбольном турнире «Кожа
ный мяч», который был органи

зован на площадке 413й шко
лы. Сейчас распространяется 
информация о том, что были 
награждены не все его участни
ки… И когда начнется муници
пальный турнир по футболу?

— Я уже рассказывала на стра-
ницах газеты «Вести Стрельны» 
об этом турнире. Могу лишь до-
бавить, что турнир получился за-
мечательным. Главным судьей 
турнира был Виталий Кимович 
Шиленков. Соревнования длились 
четыре дня, играли ребята трех 
возрастных категорий — старшая, 
средняя и младшая группа. Коман-
ды, которые заняли первые места 
в своих группах, награждалась 
кубками и грамотами. Команды, 
занявшие второе и третье места 
в каждой группе, награждались 
грамотами. Все участники команд, 
занявших первое, второе и третье 
место, награждались медалями. 
Команды, занявшие четвертое 
место, не награждались, это обще-

принятая практика. Стрельнинские 
футбольные команды, показавшие 
наилучшие результаты в этом тур-
нире, стали участниками районно-
го этапа турнира «Кожаный мяч».

Что касается муниципальных 
футбольных турниров, то в этом 
году, к сожалению, муниципалитет 
был вынужден отказаться от про-
ведения Турнира памяти К. И. Ши-
ленкова, так как до начала этого 
мероприятия в Стрельне начались 
одноименные соревнования, ор-
ганизованные частными лицами. 
Нас очень радует, что появились 

энтузиасты, самостоятельно орга-
низующие спортивные соревнова-
ния. Но так как площадка, на ко-
торой муниципалитет с 2010 года 
проводил свои официальные 
футбольные турниры, из-за это-
го и ряда других мероприятий 
оказалась занята до конца лета, 
муниципалитету пришлось искать 
другое футбольное поле. В этом 
году будет проведен футбольный 
турнир на Кубок Муниципального 
образования пос. Стрельна по ми-
ни-футболу. Он пройдет в совре-
менном спортивном зале, который 
построил для своих сотрудников 
«Ракурс-инжиниринг», резидент 
Особой экономической зоны. 
Соревнования начнутся в конце 
июня. Приглашаем все стрель-
нинские команды принять участие 
в этих соревнованиях. Записать-
ся можно по телефону: 421-43-03 
или 421-48-06.

Подготовила 
Марина Петрова

олег Михайлович Пашковский, 
начальник военного госпиталя

Михаил георгиевич Дудин, главный 
врач СанктПетербургского 
Восстановительного 
центра детской ортопедии 
и травматологии «огонек»

редакция газеты «Вести 
Стрельны» поздравляет 
с Днем медицинского ра
ботника депутата Муници
пального Совета, врача 64й 
поликлиники Любовь Кон
стантиновну Белозерову.



Вечером 24 мая на спортивной площадке 413-й школы шла борьба за Суперкубок муниципального образова-
ния. За победу сражались две стрельнинские команды: «Стрельна» и «Стрельна-сити». В течение последних 
пяти лет они были неизменными участниками всех футбольных турниров. Эта игра должна была ответить 
на вопрос — какая из команд является сильнейшей на данный момент.

Страсти кипели нешуточные. Матч завершился со счетом 4:4, но по результатам пенальти 4:3 победа до-
сталась команде «Стрельна». Лучшим игроком 2013 года признали капитана команды Андрея Папичева.

ТрАДИЦИИ

День 55 Металлообрабатывающего завода
Окончание (начало на стр. 1).

Как рассказал глава Муниципального образова-
ния Сергей Владиславович Крюков, в прошлом году 
Игорь Станиславович Роллер принес в муниципалитет 
огромную железную коробку. В ней оказался фильм, 
который он снял и показал в ДК им. А Вермишева 
на большом экране 48 лет назад. Автор признался, 
что очень хочет, чтобы этот фильм увидели и совре-
менные стрельнинцы. Муниципалитет решил помочь 
это сделать. Фильм, снятый на шестнадцатимилли-
метровой пленке, оцифровали и показали жителям.

После демонстрации фильма началась концертная 
программа. Перед ветеранами 55 завода выступи-
ли хор русской песни, который начал свою историю 
как хор 55-го Металлообрабатывающего завода, а так-
же коллективы «Купава» и «Шефтали», занимающи-
еся в ДК. Сюрпризом для гостей вечера стало высту-
пление легендарного ансамбля «Дружба».

Ветераны приняли решение создать общественную 
организацию 55 завода и выразили надежду, что дни 
рождения завода теперь будут отмечаться ежегодно.

Наталья Тихонова

МУНИЦИПАЛИТЕТ СТрЕЛЬНЫ 
ПоЗДрАВЛяЕТ

• НИКИФороВА Петра Ефимовича — 
с 90летием
• ЛоБАчЕВУ Любовь Ивановну — с 90летием
• яКоВЛЕВУ Евгению Михайловну — с 89летием
• АНЕМПоДИСТоВА Леонида Васильевича — 
с 87летием
• ДАВИДЕНКоВУ ольгу Алексеевну — 
с 86летием
• ЗАВороТНУю Марию Прокофьевну — 
с 84летием
• ЛИВАНСКУю Зинаиду григорьевну — 
с 84летием
• КоПЕЙКИНУ Зинаиду Андреевну — с 83летием
• ЦЕПИЛоВУ Антонину Федоровну — 
с 82летием
• АЛЕКСЕЕВУ Любовь Ивановну — с 81летием
• КУДряШоВА Федора Ивановича — с 81летием
• ПАУШЕВУ Зою Михайловну — с 81летием
• ПУчИНУ Лидию Ивановну — с 81летием
• СИНяКИНУ Марию Ивановну — с 80летием
• ВАхМИНЦЕВА Федора Ивановича — 
с 78летием
• АФАНАСЬЕВУ Татьяну Александровну — 
с 77летием
• гАВрИЛИНУ Светлану Кирилловну — 
с 77летием
• ТИМоФЕЕВУ галину Николаевну — с 77летием
• БУрМИч ольгу Васильевну — с 76летием
• грИгорЬЕВУ Татьяну Алексеевну — 
с 76летием
• ПУТНИКоВУ Лидию Ивановну — с 76летием
• ЛИПАТНИКоВУ Тамару Михайловну — 
с 76летием
• КАУНоВУ галину Владимировну — с 74летием

Информация предоставлена общественными 
организациями пос. Стрельна

Газета зарегистрирована Северо-
Западным окружным межрегио-
нальным территориальным управ-
лением Министерства РФ по де-
лам печати, телерадиовещания 
и средств массовых коммуникаций.
Регистрационное свидетельство
ПИ № 2-6710 от 25.07.03

Телефон редакции: 421-43-03
Адрес: 198515, Стрельна,
Санкт-Петербургское ш., д. 69
E-mail: vs-strelna@yandex.ru
www.mo-strelna.ru
Редакционная коллегия:
Н. А. Дергачева, Д. А. Лисняк,
С. Г. Широков

Отпечатано: ООО «Издательский
дом «Сатори»
Адрес: 198097, СПб, пр. Стачек, 
д. 47. ИНН 7805362750
Заказ:
Номер подписан в печать по графи-
ку: в 18.00 10.06.2014
фактически: в 18.00 10.06.2014

Выпускающий редактор:
Наталья Тихонова

№ 11 (270)

11 июня 2014 года

Тираж 6000 экземпляров

Распространяется БЕСПЛАТНО

Газета МО поселок Стрельна
Учредитель — Местная
администрация МО пос. Стрельна

СПорТ

АНоНС

оБъяВЛЕНИя

28 мая муниципалитет 
Стрельны в рамках подго-
товки допризывной молоде-
жи впервые провел сорев-
нования по перетягиванию 
каната.

Они прошли в помещении 
Государственного универ-
ситета морского и речно-
го флота имени адмирала 
С. О. Макарова. В соревно-
ваниях участвовали шесть 
команд. Победители полу-
чили призы от муниципали-
тета.

Футбольные баталии

Кто сильнее?

Членам Общества инвалидов пос. Стрельна 
предлагается получить членские билеты. Они вы-
даются при наличии подтверждающих документов 
председателем Общества в галерее Львовского 
дворца (Санкт-Петербургское шоссе, 69) по средам 
с 15.00 до 17.00.

15 июня в рамках «Турнира выходного дня» 
на спортивной площадке у дома 12 по улице Гого-
ля пройдут эстафеты для жителей Стрельны. В них 
могут принять участие все желающие в возрасте 
до 18 лет.

На территории Муниципального образования пос. 
Стрельна в частном секторе сбор и вывоз твердых 
бытовых отходов осуществляет специализирован-
ная организация ОАО «Автопарк № 1 «Спецтранс». 
Договор на вывоз мусора с этой организацией 
можно заключить в Местной администрации Му-
ниципального образования пос. Стрельна (Санкт-
Петербургское шоссе, 69, с 9.00 до 18.00, перерыв 
с 13.00 до 14.00, тел. 421-48-06). Муниципалитет 
просит жителей, не заключивших договор, сделать 
это в ближайшее время.


